

《单词百科:vehicle是什么意思?vehicle怎么发音?vehicle的解释和用法》

英语单词vehicle是什么意思?vehicle怎么读?vehicle怎么发音?简答网为您整理了vehicle的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



vehicle怎么读

vehicle的读音:['vi : ə kl]

vehicle的意思

1、n.车辆, 交通工具;手段, 工具;

vehicle的相关词组

- 1、armored vehicle 装甲车辆;
- 2、air-cushion vehicle 气垫船;
- 3、air cushion vehicle 气垫船或车辆;

- 4、commercial vehicle 商用车;
- 5、hybrid vehicle 混合驱动汽车;
- 6、in-use vehicle 在用车;
- 7、motor vehicle 机动车辆, 摩托车辆;汽车;
- 8、off-road vehicle (可在崎岖地面使用的) 越野车辆;
- 9、recreational vehicle (野营游乐用的) 游艺车;
- 10、recreation vehicle 周末旅游汽车;
- 11、sport utility vehicle 运动型多用途车 (缩略形式为 SUV) ;
- 12、vehicle repair 汽车修理;
- 13、vehicle currency 交易通货, 周转货币;

vehicle的近义词

- 1、**means** n.方法;收入;

vehicle的双语例句

- 1、The driver managed to escape from the vehicle and shout a warning.
那名司机设法从车里逃了出来并大声警告别人。
- 2、Art may be used as a vehicle for propaganda.
艺术可以用作为宣传的媒介。
- 3、The President's unescorted vehicle was ambushed just outside the capital.
刚出首都, 总统无人护卫的汽车就遭到了伏击。
- 4、The device itself was right under the vehicle, almost in line with the gear lever.
该装置本身就在车子正下方, 几乎与变速杆处于同一直线上。
- 5、Two men alighted from the vehicle.

两个男人从车上下来。

6、Three insulating panels had come adrift from the base of the vehicle.

车子底盘的3块隔热板已经脱落了。

7、The vehicle that permitted both communication and acceptability was social revolution.

既能实现交流又能被广为接受的手段就是社会革命。

8、The power plant burns used vehicle tyres as fuel.

这家电厂用废弃轮胎作燃料。

9、A few minutes later the bomb went off, destroying the vehicle.

炸弹几分钟后爆炸，炸毁了那辆车。

10、Every vehicle was banned from coming into Mexico City one day a week from Monday to Friday.

每周一到周五期间都会有一天禁止所有车辆进入墨西哥城。

11、The vehicle would not have the capacity to make the journey on one tank of fuel.

这辆车单靠一箱燃料无法跑完整趟旅程。

12、Investment in fixed assets is an important vehicle for ensuring that the latest technology is available to business.

固定资产投资是确保企业获得最新技术的重要手段。

13、People had to renew their motor vehicle registrations through the mail.

人们必须以书信方式重新登记机动车辆。

14、The front end of the car separated from the rest of the vehicle.

汽车的前端和车身分开了。

15、The vehicle was impounded as part of the police investigation.

这辆车作为警务调查的一部份被扣押了.

16、Leonardo designed flying vehicle before anyone had invented engines to power them; he was born before his time.

伦纳德在有人发明引擎作动力以前就设计了飞行器, 他跑在时代的前头.

17、Car manufacturers stamp a vehicle identification number at several places on new cars to help track down stolen vehicles.

汽车制造商在新车的好几处地方打上车辆识别号码, 以便于追查被偷车辆。

18、Newspaper may be used as a vehicle for publicity.

报纸可用作宣传工具.

以上是简答网为您整理的vehicle怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于vehicle

的用法、vehicle的释义、vehicle

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/vehicle>